Juan Manuel Santos confirme que plus de 6000 guérilleros se trouvent dans les zones de désarmement



Bogotá, 10 février (RHC)- Le président colombien Juan Manuel Santos, a confirmé que près de 6 300 membres des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple se trouvent dans les points et dans les zones de transition où aura lieu le désarmement de cette organisation de guérilla.

Lors d'un parcours par le département d'Antioquia, Juan Manuel Santos a signalé que parmi eux figurent 117 membres du mécanisme tripartite de contrôle, formé aussi de représentants du gouvernement et d'une mission politique de l'ONU.

Le président colombien a expliqué que le déplacement des FARC-AP vers ces endroits marche bien et que 543 guérilleros en sont encore en phase de transfert.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121191-juan-manuel-santos-confirme-que-plus-de-6000-guerilleros-se-trouvent-dans-les-zones-de-desarmement$



Radio Habana Cuba